



SOUNDS FOR THE SOUL

Dossier de presse

Deuxième saison 2022-2023

A musical way of saying that we care

LE MOT DE L'ÉQUIPE

Dans les moments de besoin, de douleur et d'épreuve, nous avons souvent recours à la musique pour son pouvoir réconfortant et édifiant. La musique classique a été un partenaire indispensable pour de nombreuses personnes depuis ses débuts et le reste encore et toujours aujourd'hui. De plus, les conséquences de la pandémie du COVID et du conflit en Ukraine pèsent (encore) sur la vie et le bien-être mental de chacun. Dans un moment difficile comme celui-ci, l'art est plus que jamais nécessaire pour redonner aux gens une perspective, de l'espoir et du réconfort.

Le projet Sounds for the Soul apporte donc, pour sa seconde édition, une expérience de musique classique en tête-à-tête en direct chez les personnes en besoin, les aidant à voir leur problème sous un angle nouveau grâce à la musique.

Tout comme pour notre première édition, nous proposerons dès le mois de mai 2022 à tous les Bruxellois de faire appel à Sounds For The Soul, et à partir de l'automne, nous aurons le plaisir de proposer cette expérience également dans certaines villes de Flandre et en Wallonie. La deuxième saison se termine le 30 avril 2023.

UN CADEAU MUSICAL POUR LES CITOYENS

Comment vous sentez-vous en ce moment ?

Avez-vous ressenti des difficultés ces derniers temps ou traversez-vous une période particulière?

Vous avez peut-être le cœur brisé, vous vous sentez déprimé.e ou vous vous sentez seul.e ? Peut-être avez-vous perdu votre emploi ou même un être qui vous était cher? Vos enfants vous rendent fou/folle ou alors vous êtes inquiet pour votre avenir ? Vous avez peut-être perdu votre motivation ou alors tout ce boulot ou ces études vous stressent tellement que vous avez juste envie de vous cacher sous votre lit ? Ou bien, vous ne savez pas exactement ce que vous ressentez, mais vous sentez que vous n'êtes pas bien...

Vous vous reconnaissez dans cette description? Alors cette expérience est faite pour vous. Tout ce que nous vous demandons est de partager ce que vous avez vécu et nous organiserons une rencontre unique et personnelle entre vous et l'un de nos musiciens dans le confort de votre maison.

Le musicien commencera par établir un lien avec vous en vous écoutant, puis il choisira et interprétera un morceau de musique juste pour vous. Tout cela, pendant que vous serez assis dans votre fauteuil préféré. On peut appeler cela une réflexion en musique qui fait écho à vos sentiments du moment. Une façon de regarder vos défis sous un angle différent. Parce que tout le monde mérite un peu de douceur musicale.

Voulez-vous faire l'expérience de ce cadeau si unique et gratuit et habitez-vous à Bruxelles ? (Nous ouvrirons l'appel à la Flandre et à la Wallonie à partir de l'automne 2022) Peut-être que vous allez très bien mais que quelqu'un de votre entourage se sent moins bien? Inscrivez-vous et nous nous occupons du reste!

INFORMATIONS PRATIQUES

Date : 16 mai 2022 - 30 avril 2023

Location : Bruxelles (à partir de mai 2022) - Flandre & Wallonie (à partir de l'automne 2022)

Prix : Gratuit (pour particuliers) - 250 euro pour l'achat d'une session (en tant que organisation, commune, etc.)

COMMENT S'INSCRIRE



ÉTAPE PAR ÉTAPE

1
SOUNDS FOR THE SOUL

LA DEMANDE

Envoyez un email à contactesoundsforthesoul.org

Ou remplissez notre **formulaire** sur notre **site web**

ou appelez-nous au **0486 79 22 85**

Expliquez brièvement ce qui est problématique pour vous en ce moment.

2
SOUNDS FOR THE SOUL

PLANIFICATION DE LA VISITE

Une personne de l'équipe "Sounds for the Soul" vous contactera par téléphone pour vous expliquer le projet en détails et vérifiera avec vous quand la visite d'un.e musicien.ne à votre domicile pourra être planifiée.

3
SOUNDS FOR THE SOUL

LA RENCONTRE MUSICALE

Le/la musicien.ne vous rendra visite à votre domicile ou à votre lieu de résidence. Cette visite dure environ 30 à 45 minutes. Il s'agit d'une expérience individuelle.

Le/la musicien.ne vous demandera de lui raconter brièvement ce qui se passe et ce que vous ressentez en ce moment. Il jouera ensuite un morceau de musique classique en réponse à votre récit. Avant de vous dire au revoir, le musicien partagera avec vous une musique que vous pourrez écouter dans les semaines et les mois à venir.



BON À SAVOIR!

- Il n'y a pas de présélection. Toutes les personnes qui s'inscrivent seront contactées.
- Pour l'instant, seules les personnes vivant à Bruxelles peuvent s'inscrire. Nous ouvrirons l'appel à la Flandre et à la Wallonie à partir de l'automne 2022.
- La participation est gratuite mais les places sont limitées, alors n'attendez pas trop longtemps pour nous contacter.



LES MUSICIENS

Les artistes qui viennent chez vous sont des musiciens classiques professionnels jouant divers instruments et venant d'horizons culturels différents. Ils se produisent généralement sur de grandes scènes d'Europe et d'ailleurs, et demain peut-être dans votre salon. Ils sont spécialement formés pour le projet afin de s'assurer que la rencontre se déroule de la manière la plus empathique et agréable.

Sofie Vanden Eynde - Luth
Michael Grébril - Luth & Vièle & Chant
Christophe Pochet - Violon
Victor Guaita - Alto
Nadia Hidali - Chant
Dries Tack - Clarinette
Corentin Dellicour - Violoncelle
Myriam Gilson - Chant
Suzanne Vermeylen - Violoncelle
Kristien Keuppens - Hautbois & Cor Anglais
Anne Bernard - Viole de Gambe

LES FEEDBACKS

“

Elle m'a mise dans un climat de nostalgie suivi d'une émotion à fleur de peau avec une musique qui m'a amenée loin, près de la mer, des oiseaux, du vent, du bleu, de la fraîcheur... et à la fin je me sentais bercée par la tendresse de sa voix et de ses mots. Merci beaucoup pour cette magnifique expérience.

”

“

Het genre klassieke muziek dat de muzikant mij bracht, was mij voordien eerder onbekend dus onbeminde... In dit opzicht gaat voor mij een nieuwe wereld van muziek open...

”





“ Je voulais te remercier
chaleureusement pour cette
incroyable expérience.
Un moment de pur bonheur, qui a
soigné mon âme et mon anxiété
chronique. ”

“ Schitterend dus, dat project
Sounds for the soul, waardoor je
zo'n goeie muzikant gewoon
thuis op bezoek krijgt. ”

“ Very beautiful. Much
more than just a musical
gift. ”



“ Het is magnifiek,
deze hele ontmoeting
zal in mijn
herinnering blijven
leven. ”

“ Fantastisch, ik kwam
in een hele andere
wereld terecht. ”

“ Les résidents qui ont
participé aujourd'hui ont
adoré. ”

TEAM & CONTACT

Sounds For The Soul est un projet de DAS HAUS asbl, un lieu de concerts et de laboratoire basé à Bruxelles, dédié aux pratiques de musiques classiques innovantes et socialement inspirées.

TEAM



Sergio-Roberto Gratteri

Coördinateur Artistique

+32 475 28 19 52



Graziella Boggiano

Production & Funding

+32 486 96 08 69



Eve Schippers

Presse & Communication

+32 494 87 34 15



Delphine Martens

Planning & Partners

+32 486 79 22 85

Visitez notre site www.soundsforthesoul.org

E-mail contact@soundsforthesoul.org



soundsforthesoulbxl

SUBSIDES

Sounds For The Soul est un projet soutenu par le Vlaamse Gemeenschapscommissie, Vlaamse overheid, COCOF (Franse Gemeenschapscommissie), ville de Louvain et la commune de Molenbeek.



PARTENAIRES

Nos précédents et futurs partenaires:



MAISON DES CULTURES
ET DE LA COHESION SOCIALE
DE MOLENBEEK-SAINT-JEAN
HUIS VAN CULTUREN
EN SOCIALE SAMENHANG
VAN SINT-JANS-MOLENBEEK

